

Encuentran sin vida a conductor de Uber que logró estacionar su vehículo antes de morir

La Policía de Investigaciones a través de su Brigada de Homicidios de Valparaíso concurrió al Cerro Playa Ancha, donde transeúntes de la avenida que lleva su mismo nombre, divisaron una persona que llevaba al interior de su vehículo varias horas sin moverse.

Tras los peritajes realizados los efectivos policiales pudieron percibir que el cuerpo se encontraba sin vida. El Comisario, Roberto González, de la Brigada de Homicidios de Valparaíso señaló que “el cuerpo no presentaba lesiones externas atribuibles a terceras personas estableciendo una data aproximada de 24 horas”.

Anuncio Patrocinado

El Comisario también agregó que la causa de muerte corresponde a una enfermedad que padecía la víctima, sin embargo “la causa precisa del deceso será determinada por la autopsia que personal del Servicio Médico Legal realice”.

La persona fallecida corresponde a un hombre de 45 años de edad y que trabajaba como conductor de la aplicación Uber.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?